

EN SEMINARIO

Maduro: "La lucha por el mar de Bolivia está vigente"

En lo que ha sido una constante durante los últimos años, Nicolás Maduro volvió a intervenir en las relaciones bilaterales de Chile con Bolivia. Aludió al reclamo de La Paz por el tema marítimo, que ya en 2018 la Corte Internacional de La Haya desechó al resolver que nuestro país no está obligado a negociar.

Ahora Maduro habló en la clausura del seminario internacional Bicentenario de la Creación de Bolivia, realizado en el Centro de Estudios Latinoamericanos y el Caribe Rómulo Gallegos de Venezuela.

Al intervenir por teléfono (uno de los presentes puso el teléfono al micrófono), Maduro reflexionó sobre la historia de la independencia latinoamericana, destacando la visión de Simón Bolívar: "Bolivia

para nosotros es nuestra hermana predilecta, nosotros gozamos y triunfamos cuando Bolivia avanza, y sufrimos mucho cuando Bolivia cae en las garras del imperialismo, de los golpes de Estados y del neoliberalismo".

Se refirió al "mapa de Bolivia, el mapa de Bolivia original", añadiendo que "Bolivia, la fundada por Sucre y Bolívar, la República de Bolívar nació con mar, con mar, al mar Pacífico. Así que la lucha por el mar de Bolivia también está vigente, muy vigente, porque Bolivia tiene derecho al mar, porque lo ganó con las armas del Ejército Unido Libertador. Bolivia desde su nacimiento tuvo mar y eso es una causa histórica que nosotros los bolivarianos jamás abandonaremos ni rehuiremos".

